
Allez en paix !

Qui n’a jamais connu le regret ? La tristesse ? L’intense et profonde culpabilité

peut-être, d’avoir manqué à ses devoirs envers Dieu et son prochain ?

Il peut être traumatisant pour quelqu’un qui s’estime être une “bonne personne”

de découvrir/se souvenir qu’elle a pu faire le MAL...

“Pierre sortit et, dehors, pleura amèrement”

Mais il faut dire qu’être une “bonne personne” ne signifie pas être sans péché, ni

prendre toujours les bonnes décisions. C’est saint Paul lui-même qui disait “Je ne fais

pas le bien que je voudrais, mais je commets le mal que je ne voudrais pas” . Etre une

“bonne personne” c’est peut-être avant tout chercher à faire le bien et, quand on n’y

arrive pas, de regretter et demander pardon.

Dieu nous a fait pour AIMER et rechercher l’Amour, il nous a donné le libre-arbitre et,

malheureusement, le MAL s’est installé dans notre Monde. 

Mais ce MAL a été vaincu par la Résurrection de notre Seigneur !

JESUS a ouvert un nouveau chemin pour l’Homme et pour l’Humanité.

Il a fait briller sur le Monde une Lumière nouvelle.

Il s’est sacrifié pour nous en rémission des péchés et pour nous donner la VIE

éternelle.

Devenir chrétien en embrassant le baptême, demander la réconciliation en

confessant nos péchés, agir charitablement envers les frères et

sœurs que nous avons offensés... voilà le chemin que JESUS nous

invite à prendre à sa suite.

Ne craignez plus, ne pleurez plus, ne vous

cherchez plus dans votre passé. Relevez la tête et

ouvrez votre cœur ! Car DIEU a racheté votre âme !

“Pourquoi cherchez-vous le Vivant parmi les morts ?”
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